



**RESOLUCIÓN DEL 2º ENCUENTRO DE LA CECOB
MADRID, 10 FEBRERO DE 2024**

**El Occidente imperialista en crisis agudiza su violencia a
través de la OTAN y la guerra contra los pueblos**

RESOLUCIÓN DEL 2º ENCUENTRO DE LA CECOB

El Occidente imperialista en crisis agudiza su violencia a través de la OTAN y la guerra contra los pueblos

Desde el 2º Encuentro de la Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases denunciamos la agudización del carácter violento, genocida y militarista del imperialismo, encabezado por EE.UU., Reino Unido y la Unión Europea, que a través de la OTAN, las bases norteamericanas alrededor del mundo, así como mediante el ente sionista y colono de Israel, somete a la guerra y el genocidio al pueblo palestino y al resto de los pueblos del mundo para mantener su hegemonía a toda costa, ante la crisis general de carácter estructural del capitalismo.

También denunciamos la actitud cómplice del Gobierno de España, que de forma hipócrita habla de paz, mientras evita romper relaciones con Israel, y permite que las bases norteamericanas presentes en el estado suministren apoyo logístico al genocidio del pueblo palestino.

EE.UU., la mayor potencia militar del planeta, encabeza de forma jerárquica esta alianza imperialista. Su aliada, la Unión Europea, se mantiene sumisa a los dictados del amo yanqui y empobrece a los pueblos de Europa, mientras financia con recursos públicos el militarismo de la OTAN y cede su territorio a las bases norteamericanas. Pero no solo en el ámbito militar, sino también en el económico, sometiéndose a la reordenación del mercado energético que impone EEUU para comprarle el gas de fracking, con costes mucho más elevados para la estancada economía europea y con el deterioro ambiental que supone.

La OTAN se empeña en alargar la guerra contra Rusia en Ucrania, a pesar de su fracaso y de los miles de millones de dólares, armamento, tanques, etc, destinados para intentar debilitar a Rusia y, por extensión, el auge de otras potencias, en general a los BRICS y en particular a China.

En Asia Occidental, la entidad sionista de Israel, brazo del imperialismo en la zona, intenta mantener la dominación de EE.UU. en esta zona geoestratégica, a base de ejercer la violencia permanente, colonizando el territorio palestino desde hace más de 70 años.

Saludamos la valiente determinación y resistencia del pueblo palestino y del Eje de la Resistencia que el pasado 7 de octubre de 2023 efectuó un duro golpe al ente sionista ocupante y a los intereses del imperialismo, marcando un antes y un después en la correlación de fuerzas internacional, frente a décadas de dominación absoluta imperialista.

Ante ello, el ente sionista ha recrudecido su genocidio contra el pueblo palestino, incumpliendo de forma sistemática todo tipo de acuerdos internacionales por los derechos humanos, arrasando hospitales, escuelas y centros de la ONU, asesinando a miles de menores, personal sanitario, periodistas y población civil en general... con el único propósito de mantener, mediante la violencia, la dominación imperialista en Asia

Occidental, ante los acelerados cambios que se están dando en las alianzas internacionales en la zona, que hacen peligrar su hegemonía.

Este genocidio no sería posible de mantener sin el apoyo material del imperialismo a Israel, reflejado en la existencia de las bases de la OTAN en Irak, las bases norteamericanas que ocupan Siria y roban su petróleo, en Bahrein, Emiratos Árabes Unidos, Egipto, etc., así como las bases norteamericanas en el estado español, mencionadas anteriormente.

EE.UU. y la administración Biden suponen el principal soporte del sionismo. Bombardean Yemen, Siria e Irak impunemente, de forma unilateral y despliegan sus buques en el Mar Rojo para intentar debilitar al Eje de la Resistencia. Mientras que el ministro europeo de la guerra, Borrell, de forma vergonzosa, lamenta la situación (lejos de condenarla y tomar medidas), la Unión Europea da el visto bueno para su apoyo militar en el Mar Rojo.

Desde el 2º Encuentro de la CECOB, llamamos a organizar la más amplia lucha por la salida de la OTAN y contra la presencia de bases norteamericanas en el estado español, que sirven de apoyo al genocidio contra el pueblo palestino y a la violencia imperialista contra los pueblos.

Denunciamos el sometimiento del Gobierno de España y de nuestros recursos públicos a los presupuestos militares de la OTAN, mientras se empobrece al pueblo trabajador y se ataca a nuestra sanidad, educación y servicios públicos infrafinanciados. Se habla de la imposibilidad de mantener las pensiones públicas mientras se aumenta el gasto militar de forma desmedida. Denunciamos la escalada belicista bajo la que, ya hoy, este gobierno nos mete en la guerra.

Exigimos el fin de las relaciones diplomáticas y comerciales con el ente sionista de Israel.

Exigimos el fin inmediato del uso de las bases en territorio del estado español para la guerra y agresión del imperialismo contra los pueblos y el genocidio palestino que llevan a cabo. Así como la retirada inmediata de los más de 300 soldados españoles que se encuentran en el sur del Líbano.

Entendemos que la única solución es el reconocimiento de un único estado Palestino, del Río Jordán al Mar Mediterráneo, el fin del ente sionista de Israel y la expulsión de los colonos de las tierras ocupadas.

Las palabras de Rob Bauer, Jefe del Comando Militar de la OTAN, son muy claras al respecto de la situación, quien el pasado mes de enero advertía que "Los gobiernos deben preparar a sus naciones para la guerra. Los civiles se deben preparar para ser reclutados"

Sigamos organizando a lo largo de los territorios de todo el estado la lucha contra la OTAN y las bases.

POR LA COORDINACIÓN ESTATAL DEL MOVIMIENTO ANTI-OTAN

¡OTAN NO! ¡BASES FUERA!

<https://contraotanybases.org/>